

PERS

Wujud Sosial Babinsa Kalianget Bantu Pesang Batubata Serta Sosialisasikan Prokes Di Masa Pandemi

Yudik - PERS.CO.ID

Jan 19, 2022 - 21:45



SUMENEP - Sangat besar perannya dalam membantu kesusahan masyarakat dan melayani masyarakat yang ada di wilayah binaannya, Babinsa Koramil 0827/01 Kalianget Serda Muhayi ikut gotong royong membantu memasang batu bata di rumah warga Desa Kalimook Kecamatan Kalianget Kabupaten Sumenep. Rabu (19/01/2022).

Hal ini dikatakan oleh Danramil 0827/02 Kalianget Kapten Inf Much abidin dalam rilisannya Rabu (19/Januwari /2022).

"Hal ini dilakukannya atas dasar kerelaan dan kepeduliannya dalam melayani warga binaannya yang sedang membutuhkan pertolongan, karena kami para prajurit TNI juga berasal dari rakyat, maka kami juga akan selalu berusaha untuk selalu berada di tengah-tengah masyarakat meski dalam suka maupun duka di masa pandemi Covid 19 ini. Semoga dengan bantuan tenaganya dalam pembangunan rumah dapat membawa manfaat besar bagi warganya," jelas Danramil.

Menurutnya, bentuk kepedulian Babinsa selaku aparat teritorial terhadap Desa binaannya senantiasa terus dituntut untuk berpartisipasi, ikut adil dalam setiap kegiatan di lingkungan masyarakat.

"Gotong royong ini, dalam rangka mewujudkan kemanunggalan TNI dengan rakyat sebagai wahana untuk menjalin komunikasi sosial dalam kegiatan pembinaan teritorial," lanjutnya.



Sebut Serda Muhayi selaku Babinsa harus proaktif untuk membantu kesulitan masyarakat di wilayah binaan. Oleh karena itu, dirinya turun langsung ikut meringankan beban warga dalam membangun rumahnya.

Kami selaku abdi masyarakat, jadi apapun harus kita lakukan untuk masyarakat dan mendekatkan diri dengan rakyat serta membantu kesulitan masyarakat sudah menjadi tanggung jawab aparat teritorial, apalagi menjadi seorang Babinsa selalu berada di wilayah binaannya," ucap Serda Muhayi.

Hal semacam ini, memang sudah barang tentu, jika di wilayahnya ada kegiatan kemasyarakatan harus Babinsa terjun secara langsung.

"Semua anggota diminta untuk proaktif terlibat dalam berbagai kegiatan ditengah-tengah masyarakat, guna membantu dan meringankan beban masyarakat. Ini merupakan salah satu bagian dari tugas pokok kami," pungkasnya.